



Partenariat Communauté des Communes de la Vallée de Saint-Savin / Association Hautes Pyrénées Sport et Nature

KAHP vers Rio 2016

La Communauté de Communes de la Vallée de Saint-Savin et l'Association Hautes-Pyrénées Sport Nature unissent leurs forces et apportent un soutien financier à trois jeunes kayakistes bigourdans sélectionnables au JO de Rio.

La Communauté des Communes de la Vallée de Saint-Savin via la Régie des Thermes de Cauterets et l'association Hautes-Pyrénées Sport Nature de Saint-Pé-de-Bigorre ont signé une convention de partenariat afin de soutenir le défi que trois jeunes kayakistes bigourdans, athlètes internationaux confirmés, potentiellement sélectionnables aux prochains jeux d'été, se sont fixé. Son nom : KaHP (pour Kayak Hautes-Pyrénées) vers Rio 2016.

Si Estelle Mangin, Samuel Hernanz et Boris Neveu possèdent les capacités techniques et physiques pour parvenir à leurs fins, il leur manque quelques soutiens financiers pour pouvoir accéder aux sites de préparation de leur choix et bénéficier du meilleur entraînement possible dans les meilleures conditions climatiques qu'il soit en période hivernale.

La convention, signée par Noël Pereira, Président de la CCVSS et Yves Bizet, Président de HPSN, est conclue pour les 3 années à venir, donc jusqu'en 2016.

Souhaitons à ces jeunes compétiteurs de continuer sur leurs lancées, d'atteindre des sommets, de pagayer à Rio et de gravir les marches les plus hautes du podium.

Plus d'infos : www.kahpversrio2016.com

Vous pouvez poser vos questions sur le lien suivant : www.vallee-saintsavin.fr/posez-votre-question



Légende photo

Signature de la convention au Spa Café des Bains du Rocher : Noël Pereira, Président de la Communauté de Communes de la Vallée de Saint-Savin, Yves Bizet, Président de Hautes-Pyrénées Sport Nature, Eric Lestable, Vice-Président de la CCVSS, Estelle Mangin, Samuel Hernanz et Boris Neveu.